

EL COLEGIO DE EDUCACIÓN PROFESIONAL TÉCNICA DEL ESTADO DE SONORA

La Dirección General, a través de la Dirección Académica y en coordinación con la Dirección de sus planteles, invita a sus docentes a participar en el Programa de Fortalecimiento de Competencias Docentes a través de:

Curso de Planeación por Competencias y Evaluación Integral por Competencias

Objetivo General: Brindar a los profesores de CONALEP SONORA, opciones de actualización en aspectos que impacten positivamente en su actividad docente.

Objetivos específicos:

Planeación por Competencias:

Duración: 30 hrs.

Identificar elementos básicos de la planeación por competencias así como su importancia para la actividad académica, culminando en el diseño de planeaciones oportunas.

Evaluación Integral por Competencias:

Duración: 30 hrs.

Diseñar estrategias e instrumentos pertinentes para evaluar el desarrollo de ias competencias profesionales planteadas en los programas de estudio de las asignaturas

Recepción de solicitudes: A partir de la publicación de la presente convocatoria al 24 de mayo del año en curso.

Descripción del proceso:

Por cada curso, se capacitarán 30 participantes como máximo y se tomará en cuenta fecha y hora de la recepción de la solicitud para asignar los lugares disponibles.

El curso de Planeación por Competencias deberá multiplicarse en plantel los días 11 al 15 de junio del año en curso (lunes a viernes) de 8:00 a 14:00 hrs. Mientras que, el curso Evaluación Integral por Competencias, se deberá llevar a cabo del 18 al 22 de junio, (lunes a viernes), de 8:00 a 14:00 hrs., en el Aula de Educación Continua (o equivalente) de su plantel.

El curso es gratuito.

El material didáctico, deberá entregarse impreso a cada participante.

NOTA IMPORTANTE:

En los planteles donde el personal académico excede de 40 personas, podrán abrirse grupos en turno vespertino, siempre y cuando se cuente por lo menos con 15 participantes.

En caso de que el plantel no presente propuesta de instructores, no podemos garantizar la implementación de esta actividad.

Documento que se obtendrá: Constancia de acreditación a quien asista al 100% de las sesiones y obtenga calificación aprobatoria de 80 en la evaluación del curso.

Requisitos para Inscripción:

 Llenar cédula de inscripción en el área de Formación Técnica del Plantel y entregarla a más tardar el 24 de mayo del año en curso.

Tener la disponibilidad de horario para cumplir con la jornada completa del curso.

Será responsabilidad de Dirección Académica, el envío del material requerido para el curso con antelación para su reproducción, además de facilitar los formatos de evaluación y asistencia requeridos para el evento. Una vez finalizado este proceso de capacitación, serán responsables de la generación de constancias en los casos que aplique.

Mientras que, la Dirección de Plantel, deberá dar difusión de este evento y notificar a Dirección Académica el 25 de mayo sobre los participantes, además de ser responsable de la implementación oportuna de los cursos, lo que implica seguimiento a evaluación de los participantes y del instructor, así como a lista de asistencia y resguardo de evidencia del trabajo generado por los participantes. Posterior a la implementación del curso deberá



enviarse lo ya mencionado como un requisito para la emisión de constancias, contemplando como fecha máxima dos días hábiles posteriores al fin de la capacitación.

Atentamente

Lic. Francisco Carlos Silva Toledo

Director General

Hermosillo, Sonora; Mayo 21 de 2018.

Para mayores informes:

Con el Jefe de Proyecto de Formación Técnica de su Plantel.
Dra. Maribel Burrola Vásquez
Jefe de Proyecto
mburrolav@conalepsonora.edu.mx
Dirección Académica de CONALEP Sonora
Tel. (662) 2 893753